

Busca hoy

Estados Financieros

2023



MAPFRE

Cuidamos lo que te importa

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.105

www.laestrella.com.pa ·

Lunes

75¢ · 24 de junio de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos en su **versión digital**



Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY>
suscríbete

‘EE.UU. debe pagar costo de la repatriación de migrantes irregulares’

El presidente electo, José Raúl Mulino propuso a EE.UU. empezar a detener a los migrantes en la selva de Darién e iniciar vuelos diarios para repatriarlos a sus países de origen, según afirmó el periodista Andrés Oppenheimer en un artículo de opinión publicado en el diario el Nuevo Herald, luego de una entrevista con Mulino

Página 3A

Costa Rica podría enfrentar un apagón mediático



En una situación que amenaza la libertad de expresión y pone en riesgo el empleo de cientos de personas, las señales más populares de la radio y televisión costarricense podrían verse silenciadas en solo cuatro días. El 28 de

junio de 2024 vence el plazo de 20 años para operar las concesiones de uso del espectro radioeléctrico, que permiten funcionar a más de 100 radioemisoras y canales de televisión de forma abierta y gratuita

Página 4A

CAF destinará \$2.500 millones a Panamá para el próximo quinquenio

El presidente Ejecutivo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe, Sergio Díaz-Granados, indicó que la entidad bancaria destina cerca de \$500 millones en proyectos dentro del país, todos los años y que, están coordinando con el gobierno entrante qué proyectos van a respaldar en los próximos años **Página 1B**



Arranca semana crucial para definir candidatos a presidir la Asamblea

A partir de hoy se intensificarán las conversaciones para definir a los candidatos de las diferentes bancadas para presidir el Órgano Legislativo desde el primero de julio. Por RM hay cinco aspirantes al cargo y se espera que la coalición Vamos elija un candidato propio

Página 2A

Lluvias ayudarán a normalizar tránsitos

Román Dibulet | La Estrella de Panamá



A medida que aumente la cantidad de agua en los lagos producto de la estación lluviosa, las operaciones en el Canal aumentarán gradualmente. El año 2023 fue el tercer año más seco en la historia de la Cuenca Hidrográfica del Canal de Panamá, con un 30% menos de lluvia de lo habitual.



Fundación Mery Arias llega a sus 40 años

Ya son cuatro décadas desde que la Fundación Mary Arias trabaja por la niñez, tal como lo reflejó recientemente la presentación del libro 40 años al Servicio de la Niñez de la periodista Amalia Aguilar

Página 6B

Los árboles ‘Legado’ del parques Summit

Existen 26 especies de árboles centenarios o legado. Varios de ellos proceden de otros países, como el mango o el caucho, además están los nativos como el guayacán y el algarrobo **Página 4B**



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052